

# Karnevalisten-Treffen mit Ausstellung beim Funkturm

**BEDBURG-HAU** (RP) Erstmals findet am Samstag, 22. Juni, ab 15 Uhr in Hau an der Antoniterstrasse im Festzelt das „Grosse Freundschaftstreffen Europäischer Karnevalisten“ statt. Bei der Veranstaltung handelt es sich nicht um „Karneval im Sommer“, sondern um ein Treffen von Menschen, die Spaß am Karneval haben und die Wartezeit bis zur nächsten Session halbieren möchten. Entstanden ist die Idee aus dem Zusammenwirken der Garden aus Goch, Kleve, Kranenburg und Bedburg-Hau.

Diese, sowie die „PriGa 03“ werden anwesend sein. Die Session habe solch eine Freude gemacht, dass man sich nicht für ein ganzes Jahr aus den Augen verlieren wollte, so die Veranstalter. Aus der Planung für ein kleines Treffen wurde durch Zuspruch von weiter entfernten Karnevalisten diese große Planung.

Empfangen werden die Karnevalsfreunde von Prinzessin „Steffi I.“ vom „Funkturm Hau“. Auch ein Kirmeszelt wurde angemietet. Für

die Bewirtung und Beköstigung der karnevalistischen Gäste ist gesorgt.

Die Kleidung sollte zivil sein, aber auch durchaus auf die Herkunft hinweisen (Garde oder Ähnliches). Folgende Firmen konnten gewonnen werden und stellen ab 15 Uhr im Festzelt aus: Vereinsbedarf Sack stellt Orden und Pins aus, Familie Otten & Leenders ist für Tanzstiefel und Karnevalskleidung zuständig und beim „Kammellemann“ aus Köln können für kleines Geld die köstlichsten Wurfmaterialien erworben werden.

Auch Tanzgruppen oder andere Künstler können auf Wunsch ihr Können beweisen. Außerdem sollen folgende Ideen beim Treffen weiter vertieft werden: die neue Kontaktaufnahme von Gesellschaften untereinander, sowie eine Künstlerbörse, in der ein Austausch von Künstlern ermöglicht wird. Der Eintritt kostet fünf Euro pro Person, darin enthalten sind zwei Freigetranke. Weitere Informationen gibt es unter [www.funkturmhau.de](http://www.funkturmhau.de).